

des hommes de talent et de mérite, qui ont autorité sur lui et en qui il a confiance, adhérer à des doctrines étrangères à la doctrine catholique, et il se demande pourquoi un pauvre misérable comme lui sans expérience s'écarterait de la ligne de conduite suivie par eux.

Il faut donc lui démontrer que ceux qu'il veut prendre pour modèle aujourd'hui sont, il est vrai, des gens de valeur, mais qu'il y a des hommes doués d'un talent aussi non moins brillant qu'eux qui se sont toujours faits les défenseurs de la religion catholique. Ce sera là le rôle des éducateurs chrétiens qui par la sagesse de leurs enseignements et l'ascendance de leur supériorité morale lui apprendront qu'il n'y a pas de religion qui ait eu de plus grands génies que la religion catholique. Notre jeune homme verra que sa foi est partagée par des esprits supérieurs au sien et il se sentira plus de for-

